
  

 

令和４年度 第２回学校運営協議会について（報告） 

 

 

 令和４年１２月８日（木）に開催致しました学校運営協議会の要旨を報告致します。 

 

会 長：中島 智子（大阪大谷大学 元特任教授）  

副会長：宇野 里砂（武庫川女子大学 准教授） 

委 員：吉松 崇 （藤井寺市立藤井寺小学校 校長）・欠席 

    竹澤 住江（卒業生保護者 しゅらの郷福祉会理事 支援センターしゅらの郷管理者） 

    楠谷 雅司（藤井寺市川北地区 区長） 

    安井 完 （ＰＴＡ会長）        ＊敬称略 

 

１ 開会 

・挨拶  校長  髙田 清將 

・配布資料の確認 

 

２ 報告 

① 令和 4年度 進路状況について（進路指導部） 

  小学部 6年生、中学部 3年生、高等部 3年生の進路予定について説明を行った。 

 

② 授業アンケートについて（教頭） 

  1学期（7月）、2学期（9・10 月）の「授業アンケート」の集計について説明を行った。 

 

③ 校内授業者支援会議システム（JSS）の取り組みについて（首席） 

  今までの研究授業の課題及びＪＳＳの目的・利点と流れについて悦明を行った。 

 

④ その他の取り組みについて（首席・教頭） 

  ・令和 4年度 防災の取り組みについて 

   通学バスにかかわる防災について下記の 5 点について説明を行った。 

   （1．通学バスの緊急時対応 自然災害の場合について） 

   （2．通学バス内での緊急時対応の仕方 児童生徒の場合について） 

   （3．通学バス内での緊急時対応の仕方 車両の場合について） 

   （4．通学バスの緊急時対応 降雪・路面凍結の場合について） 

   （5．緊急時における通学バス避難場所の確保について） 

 

  ・第 1回学校運営協議会より 

  「不審者対応、人権の観点に向けての校内研修（9月：人権研修、10 月：個人情報保護について

の研修、GIGA推進委員会）の進捗状況について説明を行った。 

３ 協議内容 

①  令和４年度「学校経営計画」について（校長） 

 

（委 員） 不審者対応について、守衛から身元確認を受けることなく正門から校内に入れる現状があ 



り、セキュリティーに甘さがあると考える。府教委に、改善案がないか？相談してみては？ 

（事務局） 本校の正門で待機しているのは、守衛ではなく門扉開閉員。安全管理というよりも、本校

のバスの運行を中心に門の開閉を行っている。他校に比べて、人の出入りが多い。（保護者

も含めて）今まで、懸念されていることではあるので、今後検討していく。 

 

（委 員） 授業アンケートについて、アンケートの回収率を載せた方がよいと考える。 

（事務局） 3 学期に出すときには、アンケート回収率を載せるようにする。 

 

（委 員） ＪＳＳは、今年から行われているか？ 全ての先生が対象になるか？ 

（事務局） 現在、4 年目。はじめの 3 年は、プロジェクトチームを作って試行期間であった。今年か

ら、本格始動を進めている。教員全員が、チーム（授業者もしくは、支援者）に関わる形

になっている。 

（委 員） ＪＳＳは、すばらしい形であると考えている。どこか参考にされた学校は？ 

（事務局） 東京都立光明学園を参考にし、本校に合った形に改良して行っている。 

（委 員） ＪＳＳは実質的なシステムであると考える。一方、今どきの若い先生は、指導案に言語

化するのは苦手な先生が多い。指導案を作成するような、大変なことを通して学びを深

めていくこと大切であると考える。 

（事務局） 指導案を作成して授業を行う経験も大切であると考えるので、初任者・１０年研の研究授

業は、従来の形で進めている。 

 

（委 員） ＨＰを見るようにしている。古いページを整理して頂けたらと考える。 

（事務局） ご指摘していただけたことについては、検討させていただく。 

 

次回連絡 令和 5年 3 月 2日（木）13 時 30 分～ 予定 

 

閉会 

 

 


